

## La primera carrera solidaria entre Elda y Petrer recaudó mil euros para entidades sociales

04/10/2018



La carrera **“Corre km a km por la solidaridad”** que recorrió las calles de Elda y Petrer el pasado **7 de julio** recaudó 1.062 euros. En ese sentido, el **Club Atletismo Capet**, organizador de la prueba, ha hecho entrega esta mañana del dinero recaudado a las asociaciones Funredis, Sense Barreres, así como a Cruz Roja de Elda y

Petrer.

En la carrera participaron 300 adultos y más de 100 niños y el dinero recaudado se ha repartido entre las asociaciones. La carrera solidaria, entre Elda y Petrer, regresará **el año que viene con una nueva edición que comenzará en Petrer y concluirá en Elda.**